
Протокол публичных слушаний 
 

по проекту решения Совета депутатов Городского округа Подольск  
«О бюджете Городского округа Подольск на 2019 год и  

на плановый период 2020 и 2021 годов»  
 

Дата проведения:   12 декабря 2018 года 
Время проведения: 12 час. 00 мин. 
Место проведения:  Г.о. Подольск, г. Подольск, ул. Кирова, д. 4, концертный 

зал администрации Городского округа Подольск  
 

ПРИСУТСТВОВАЛИ:  
 
Машков Д.Н. - председатель публичных слушаний, председатель Совета 

депутатов Городского округа Подольск;  
Пантелеева Е.С. - секретарь Комиссии по организации и проведению 

публичных слушаний по проекту решения Совета депутатов Городского округа 
Подольск «О бюджете Городского округа Подольск на 2019 год и на плановый 
период 2020 и 2021 годов» (далее – Комиссия), начальник сектора организационно-
информационной работы;  

 
Члены Комиссии:  
Ушанева Любовь Васильевна – первый заместитель председателя Совета 

депутатов Городского округа Подольск; 
Винокуров И.В. – депутат Совета депутатов Городского округа Подольск, 

председатель депутатской комиссии по бюджету, финансам и инвестиционной 
деятельности; 

Соловьев Г.Е. – председатель Контрольно-счетной палаты Городского 
округа Подольск;  

Щепетев Э.Н. – первый заместитель Главы Администрации;  
Жабин Д.К. – заместитель Главы Администрации по организационной 

работе;  
Волков М.В. – начальник отдела по обеспечению деятельности Совета 

депутатов Городского округа Подольск. 
 
Также присутствовали: депутаты Совета депутатов Городского округа 

Подольск, первые заместители и заместители Главы Администрации Городского 
округа Подольск, руководители территориальных отделов и управлений, 
муниципальных учреждений, предприятий и организаций, жители – 256 чел. 

 
ПОВЕСТКА:  
 
1. Вступительное слово председателя публичных слушаний Д.Н.Машкова – 

председателя Совета депутатов Городского округа Подольск.  
2. О прогнозе социально-экономического развития Городского округа 

Подольск на 2019-2021 годы – докладывает первый заместитель Главы 
Администрации Э.Н. Щепетев.  

3. О проекте решения Совета депутатов Городского округа Подольск           
«О бюджете Городского округа Подольск на 2019 год и на плановый период 2020 и 



2021 годов» – докладывает первый заместитель Главы Администрации Э.Н. 
Щепетев.  

4. Обсуждение доклада и прием предложений.  
5. Заключительное слово председателя публичных слушаний Д.Н.Машкова – 

председателя Совета депутатов Городского округа Подольск.  
 
ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ 
 
СЛУШАЛИ:  
 
Машкова Д.Н. – председателя публичных слушаний – председателя Совета 

депутатов Городского округа Подольск. 
О разработке, поступлении на рассмотрение и назначении публичных 

слушаний по проекту решения Совета депутатов Городского округа Подольск «О 
бюджете Городского округа Подольск на 2019 год и на плановый период 2020 и 
2021 годов».  

 
ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ 
 
СЛУШАЛИ:  
 
Щепетева Э.Н. – первого заместителя Главы Администрации.  
О прогнозе социально-экономического развития Городского округа 

Подольск на 2019-2021 годы. 
 
ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ 
 
СЛУШАЛИ:  
 
Щепетева Э.Н. – первого заместителя Главы Администрации.  
О проекте решения Совета депутатов Городского округа Подольск «О 

бюджете Городского округа Подольск на 2019 год и на плановый период 2020 и 
2021 годов».  

 
ПО ЧЕТВЕРТОМУ ВОПРОСУ 
 
ВЫСТУПИЛИ: 
 
С вопросом: 
Эльмира Трифонова – представитель родительского комитета МУ 

Спортивная школа олимпийского резерва по лыжным гонкам в Дубровицах.  
О рассмотрении возможности включения в бюджет расходов 

проектирование лыжероллерной трасы в п. Дубровицы, так как детям негде 
тренироваться в летний период.   

 
С ответом:  
Цаплинский С.М. – председатель Комитета по строительству и архитектуре 

Администрации Городского округа Подольск.  
На сегодняшний день сформирован земельный участок, передан в 

пользование спортивному учреждению, и это спортивное учреждение заканчивает 



проект освоения лесов. Как только этот проект будет закончен, на следующий год 
будут запланированы средства на проектирование лыжероллерной трассы, по 
срокам ориентировочно конец 2019 – начало 2020 гг.  

 
С вопросом:  
Алексей – житель Городского округа Подольск, его сын занимается греко-

римской борьбой.  
Об укомплектовании МБУ «Спорт – Сервис», в котором часто проходят 

соревнования с большим количеством болельщиков, стационарными трибунами.    
 
С ответом:  
Щепетев Э.Н. – первый заместитель Главы Администрации.  
О поручении Комитету по физической культуре и спорту проработать этот 

вопрос.  
 
С вопросом:  
Гастун Н.И. – житель поселка Дубровицы, от лица жителей шести 

многоквартирных домов. 
О внесении в бюджет Городского округа Подольск на 2019 год средств для 

формирования земельных участков под многоквартирными домами №№ 1,4, 
64,65,66,67 в поселке Дубровицы и проведения их кадастрового учета.  

 
С ответом: 
Кук А.Ф. – заместитель Главы Администрации.  
О формировании земельных участков под многоквартирными жилыми 

домами. Есть определенные проблемы, связанные с тем, что формирование 
земельных участков под многоквартирными домами возможно только с проектом 
межевания застроенной территории. Проекты межевания и проекты планировки – 
это прерогатива правительства Московской области и Главархитектуры. Вложение 
муниципальных средств в такие проекты надо прорабатывать индивидуально, 
поскольку не наши полномочия. Мы стараемся там где возможно помочь и, в том 
числе, сами обращаемся в Главархитектуру.  

   
С вопросом:  
Колосов Николай Юрьевич – директор Дома культуры им. Лепсе. 
О выделении средств на проектирование реконструкции здания дома 

культуры и ремонт инженерных сетей концертной части в размере 3 млн. рублей.  
 
С ответом: 
Щепетев Э.Н. – первый заместитель Главы Администрации.  
О необходимости изыскать средства на указанные работы.  
 
С вопросом:  
Слащева  Л.М. – директор МУК «Подольский краеведческий музей». 
О необходимости предусмотреть средства на сохранение такого объекта 

культурного наследия как усадьба Плещеево.  
 
С ответом:  
Денисов Б.В. – председатель Комитета по культуре и туризму.  



Средства на физическую охрану здания предусмотрены в бюджете, о 
необходимости предусмотреть средства на разработку проектно-сметной 
документации и проведение реконструкции / капитального ремонта усадьбы 
Плещеево.  

 
С вопросом:  
Анастасия – специалист по работе с молодежью муниципального 

учреждения. 
О необходимости предусмотреть средства на реконструкцию фасада здания 

Подольского ЗАГС, расположенного в Шепчинках.  
 
С ответом: 
Щепетев Э.Н. – первый заместитель Главы Администрации.  
На сегодня прорабатывается вопрос о перечне необходимых работ и их 

оценочной стоимости, берем в работу.   
 
С вопросом:  
Владимирская Г.Н. -  представитель  библиотечной системы городского 

округа.  
О рассмотрении возможности включения в бюджет расходов на обновление 

парка компьютерной техники в библиотеках, в связи с необходимостью установки 
на них нового программного обеспечения в размере 1 млн. рублей на 2019 год.  

 
С ответом: 
Щепетев Э.Н. – первый заместитель Главы Администрации. 
Уточнил размер необходимых средств.  
 
С вопросом: 
Габриелян Рафаел Геворгович – житель мкр Климовска, представитель СНТ 

«Березка-2» и «Березка-7». 
О необходимости включить в бюджет 2019 года размещение остановочных 

пунктов через Южный переулок и ул. Коммунальная мкр Климовск, вопрос о 
размещении которых находится в работе ответственных служб с 2015 года.  

 
С ответом: 
Щепетев Э.Н. – первый заместитель Главы Администрации. 
Об уточнении принадлежности дороги, и поручении Комитету по 

дорожному хозяйству администрации уточнить предусмотрено ли схемой 
транспортного обслуживания наличие на этих дорогах остановочных павильонов.  

 
С вопросом: 
Старчак А.В. – житель поселка Дубровицы. 
О необходимости строительства объектов спортивной инфраструктуры в п. 

Дубровицы.  
  
С ответом:  
Сабинин С.Г. – председатель Комитета по физической культуре и спорту. 
В МУ СШОР по лыжным гонкам в Дубровицах предусмотрен капитальный 

ремонт хоккейной площадки с установкой раздевалок. По государственной 
программе на 2019 год предусмотрены мероприятия на сумму 9600 тыс. руб.  



ПО ПЯТОМУ ВОПРОСУ  
 
СЛУШАЛИ: 
Машкова Д.Н. – председателя публичных слушаний – председателя Совета 

депутатов Городского округа Подольск. 
Рассмотреть на заседании Комиссии поступившие предложения и вопросы, 

озвученные в ходе проведения на публичных слушаний по проекту решения Совета 
депутатов Городского округа Подольск «О бюджете Городского округа Подольск 
на 2019 год и на плановый период 2020 и 2021 годов».  

Об отсутствии других вопросов, предложений и завершении публичных 
слушаний.  
 
 
 
Председатель публичных слушаний      Д.Н. Машков 
 
Секретарь Комиссии        Е.С. Пантелеева 


